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２０２３年度 小糸南自治会４月定例役員会議事録 

日時：2023.4.8（土）19 時～
場所：小糸南自治会館 
役員会出席： 20人（欠席：２人） 
会員数：244 世帯 
広報配布数：242 

配布物…①2023 年度小糸南自治会 4 月定例会協議内容 
②4/1 付け自治会マップ
③自治会カレンダー（回覧用）
④役員・ブロック長の紹介
⑤自治会費集金のお知らせ（回覧用）
⑥防犯パトロールに関する資料

ⅰ）令和 4 年度防犯パトロール
ⅱ）防犯パトロールコース

１．会長代理あいさつ 
年々自治会も高齢化してきており、また非自治会員も増えてきており、自治会役員の担
い手不足にもなってきています。情報のやり取りなどはLineを使用するなど機械化して
効率的に進めたいと考えています。宜しくお願いします。 

２．役員自己紹介 
役員全員の自己紹介を実施。２ブロックの配布物は1年を通じて岡田さんへ渡すこと。 

３．年間スケジュール確認 
- 町内一斉清掃（全ブロック参加）は第1土曜 9時, 4/1から開始
- 役員会は第2土曜 19時から, 4/8から開始
- 防犯パトロールは第1、３土曜の18時から, 4/15から開始。40分程度。
- 会館清掃は第３土曜 ９時から, 4/15から開始

４．会長報告 
（１）3/26 総会書面表決・意見・報告

①表決結果：回答２１７、未回答２７、次年度予算のみ反対１
②意見：ⅰ)防犯カメラ設置要望

ⅱ）防災共助検討 
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 ⅲ）建築協定継続希望 
ⅳ）防災倉庫の買い替え検討 
一部壁がめくれている。現状購入すると40万円程度かかる見込みだが、市
から1/2補助がでる。補助を得るには市に見積もりを出す必要がある。 

（２）対外関連
・市民組織役員変更届

→大庭市民センターに提出完（3/27）
・広報配布責任者変更手続き

→広報シティプロモーション課へメール完（配布申請数：242）
・小糸市民の家運営委員

→小糸市民の家運営委員会に提出完
・社体協役員

→社体協事務局長に提出完（2/16）
・舟地蔵公園愛護会活動案内配付

→愛護会会長に提出完(3/4)
・建築協定委員長届出書

→藤沢市建築指導課提出完

（３）３役会議（4/2）
・3 月に行われた総会の書面表決で出てきた意見の対応を検討
・４月役員会の議案、今後の進め方など
・役員間の連絡網の構築について（→７．連絡網構築で話し合い）

５．各役職報告 
（１）会計

①自治会費の集金と回覧について
→各ブロックでの自治会費の訪問集金をお願いします。集金した会費は6 月の役

員会（6/10）で集めます。集金した会費は各ブロック長が6月の役員会まで保
管をお願いします。

②活動費について
→防犯、防災、社体協、会館管理、美しくする会、交流ネット、こども応援団
→会計の名義変更と火災保険の支払いは完了しました。本日出席している方には活
動費を配布します。
→ブロック清掃の後の親睦会費は予算5000円を先にお渡しします。残金は、レシ
ートとともに次回役員会時に会計に返金してください。親睦会費の配布のタイミ
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ングは要相談（今回は２・３ブロックのみ配布します。）
→その他、外部の委員会に参加した時に交通費などがかかった場合には、請求し
て頂いた翌月の役員会時に支払うことと致します。

（２）会館管理
・東京海上日動火災保険…払い込み済
→トイレクイックルワイパー詰め替え用を2個購入済
→会館清掃のためのゴミ袋1年分（20枚程度）を市民センターに申請し、会館に置いて
おくこととします。
→会館利用表と、カレンダーを作成しました。
→会館利用状況は2023年2月3月分で利用件数16件、利用者数が114名です。
グローバーの空調費用が200円ｘ2回で400円かかりこれを今年度計上します。予算が5
万円なので、繰越金とあわせて今年度は5万4百円から開始します。

（３）広報
→広報配布物につきましては、役員がご不在の場合は、玄関に置かせて頂きたいと思

います。配布物は月2回程度にまとめて配布していくこととします。
→４ブロックのみ吉田寮があるため、会員数と広報の配布数が異なります。 

（４）交通安全
→4月6日、7日、10日 7:30-8:30に旗振りを行います。（6日の日は入学式だったので、

9:15-9:45も実施しました。）

（５）防犯
・今年度の防犯パトロールについて
（配布物）⑥防犯パトロールに関する資料

ⅰ）令和５年度防犯パトロール 
ⅱ）防犯パトロールコース 

→防犯パトロールのやり方について説明がありました。（詳細は配布物参照）
→防犯パトロールの参加者に保険をかける必要があるため、ブロック長22名分の申請

は速やかに行うこととします。(*) また、小糸南自治会は独自でパトロール組織を編
成していることもあり、パトロール隊の追加募集は行わないこととします。

[(*) 役員会後追記事項]  
防犯パトロールは自治会活動の一つなので、「市民活動災害補償保険」で活動中のけが
や賠償責任について藤沢市で保証する制度でカバーされます。藤沢市のHPや市民活動ハ
ンドブックでは、市民活動災害補償保険への「事前の加入や手続きは必要ない」と記載
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がありますが、念のため、三役にて市民自治推進課に保険手続きの事前要否の確認をと
るように致します。 

（６）環境衛生
・資源協力金振込届…提出済
→ 毎週第1土曜日に行う町内一斉清掃に使うためのゴミ袋をブロック長に配布しまし
た。

→町内一斉清掃で集めたゴミ袋は、自治会館まで持ってこなくとも、各ブロック長
の家の前に出してもよいことに昨年度からなっています。

（７）社会福祉
今回は特に報告はありません。 

（８）社体協
今回は特に報告はありません。 

６．専門委員会 
（１）建築協定委員会
・2023 年度建築協定運営委員選出のお願い

→各ブロック長のいずれか 1 名を 4 月中に選出お願いします。（石井副会長に連絡）
委員長は自治会の副会長、副委員長は矢光さんと、もう一名副委員長を探していま
す。今年度は9ブロックに1件審議が必要となる予定です。

（２）防災部
→自主防災組織を運営するためには各班のリーダーを決めたらどうか、という提案を引
き継ぎ時に受けました。5月の会議で他自治会の様子を確認し、検討します。
→トランシーバーが現在7台あるが、各ブロックに渡すためにはあと5台必要です。届
く距離が短く、市民センターまで届かないこと等から、購入はしないこととします。
→ 現在防災倉庫内の備品については台帳があり、毎年防災倉庫の中身を確認すること
としています。

７．その他 
〇役員間の連絡網構築について 

①LINE 連絡網
②LINE のない人はメールで。
③その他は用紙配布。
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→役員会前に議案書を作り、効率的に役員会を行う目的でLINEを使用したいと考えて
います。次回役員会前に報告や話し合いたい議題を連絡頂けますようお願いします。

〇台谷公園の階段脇の防犯灯が切れています。 
→防犯担当が電気屋（防犯灯協力会に加盟している電気工事業者。やまもと電器）に
依頼してください。

〇回覧を回す袋が壊れています（3ブロック） 
→予備の袋の購入と、管理担当について以前の役員に確認します。

以上 4/4 書記 
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２０２３年度 小糸南自治会5月定例役員会 

日時：2023.5.13（土）19 時
場所：小糸南自治会館 
役員会出席：16人（欠席：6人） 
会員数：244 世帯 
広報配布数：242 

配布物… ①2023 年度小糸南自治会 5月定例役員会 
②小糸南地区建築協定運営委員会 2023年度の運営委員
③2023年度 小糸南自治会 防災部組織名簿
④ 日本赤十字活動資金納入の報告 （回覧）
⑤ 小糸南自治会こども応援団 年間カレンダー
⑥ 建築協定のお勉強会のお知らせ
⑦小糸南交流ネット（回覧）
⑧第１回グランドゴルフ大会（地区対抗）実施要項（回覧/各ブロック１部）

１． 子供応援団より挨拶、説明 
（8ブロック浦田さん/石井さん、10ブロック中村さん/佐藤さんより） 
子供の人数が減り、2021年度末に子供会が解散になったことを背景に、子供たちが交流す
る場を設ける目的で今年度から正式に子供応援団が発足しました。 
年五回の活動で、イベントの前に案内のチラシ（参加申込書付き）を配布します。 
各ブロック内で参加希望の方がいる場合、各ブロック長が参加申込書を取りまとめ、8ブ
ロック石井さんまで提出するようお願いします。なお、案内のチラシは、子育て世帯には
ポスティング、自治会全体には回覧をまわして連絡します。

現状は自治会員のお子さんのみ参加ができる（自治会の活動保険に加入しているため）の
ですが、自治会員以外のご家庭のお子さんも参加できるよう良いお知恵がありましたら是
非アドバイスお願い致します。 

２． 会長報告 
(１)自治会内関連

・自治会役員のLINEを作成(２２名中１５名)。今回１名追加で1６名となりまし
た。
・LINEに参加していない方は、電話、資料をポストインします。



2023 年5月

2 

・防犯パトロールの保険について藤沢市に確認
事前の登録は必要なく、パトロールに参加した方は、どなたでも保証されま
す。

・回覧板ファイルを購入。必要なブロックは交換します。ブロック番号のシールは
各ブロックで貼ってください。

(２)対外関連
①社体協理事会(４/９)

・2022年度地区最終年間ポイント⇒小糸南６位⇒商品券3000円分頂く
・藤沢市の委託事業から補助事業に変更となり、事業の主体が社体協になりま

した。藤沢市から補助金を受け、スポーツ振興を行っていきます。
・規約の改正あり。各自治会からの分担金1世帯３００円が、その年度の事情で金額

を変更できる方式になりました。今年度は、繰越金が残っているので１世帯
１００円となります。
[役員会後追記事項]
社体協分担金の上限金額はいくらになるかとのご質問について、社体協協会に伺
ったところ、基本は分担金は300円でこれを超えることはなく、情勢によって100
円、200円、300円になる、とのことでした。

②湘南大庭地区自治会連合会 令和５年度総会 (５/９)
・令和４年度事業報告、決算の認定。令和５年度事業計画、収入支出予算書。役員選

出、規約の一部改正。
・自治会町内会費世帯数（244世帯）×200円を納入する予定。
・出張コミュニティカフェ→自治会、町内会にセンター長らが出向き、課題等への解

決に向けて、情報を共有しながら交流を深め、円滑な運営となるように支援する。
・地域防災の取り組みに関するお知らせ

③小糸南連絡協議会
・自治会活動の諸課題について、役員会から検討依頼を受け、課題に知見・経

験がある有志で適切なサポートを行ってくださいます。
（特に定例会はありません。） 
・現在１６名の有志の方と今年度３役で構成されています。



2023 年5月

3 

３． 各役職報告 
(１)会計

・自治会費の集計
各ブロックでの訪問集金した会費は６月の役員会(６/１０)で集めます。集金した
会費は、各ブロック長が６月の役員会まで保管をお願いします。

・先月の会議で、クローバーの会の会館使用料は会館維持費に計上するとのことで
したが、雑収入に計上します。

・領収書の冊子は会計さんにお戻しください。（白い紙は付けたままで大丈夫です）

(２)会館管理
・自治会館の消火器３本が期限切れ→ホームセンターで購入検討中。消火器と置台
（看板付き）で1万5000円弱。古い消火器は無料で引き取ってもらえる。会館内に

設置する消火器には補助金がでないことは確認済。 
自治会館の消火器は2本購入することで決定。（1本は保留とする。） 
（各家庭の消火器を交換できる機会を設けるかどうかは今後検討とする。） 

・トイレの洗浄用具を感染予防の観点から、使い捨てタイプに変更
今まであったトイレバケツ、雑巾、手袋は処分予定。使い捨て手袋やごみ袋を
新たに設置しました。

・玄関にセンサーで点灯する電灯を設置予定。
センサーは1万1千550円するが、フリマアプリでは5000円程度で購入可能で、フ
リマアプリで購入することで決定。工事は川崎さんが施工下さいます。

(３)広報
・回覧物は毎月２日と17日までに広報(上半期→田中)まで、ブロック数１１枚分

をコピーして届けてください。
・件数も多くて手間がかかるので、5日と20日に玄関の軒下等に置かせていただきま

す。呼び鈴は鳴らさないこととします。

(4)交通安全
・5月11日大庭地区交通安全街頭キャンペーン。記念グッズを配布しました。
・5月16日協議会定例総会が開催されます。

(５)防犯
・防犯パトロールについて4月1日は隊の編成前、15日は雨天のため中止でした。
・５月６日に防犯パトロールを実施し、参加7名。特に異常ありませんでした。
・次回は5月20日防犯パトロールの予定です。
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・パトロール終了後に配布するお茶を購入予定。
・防犯灯切れの交換をやまもと電器に依頼しました。依頼後、やまもと電器により

防犯灯は交換されました。
防犯灯が切れている際は、防犯灯ナンバーをお知らせください。

（６）環境衛生
・特になし（本日欠席）

（７）社会福祉
・日赤活動資金納入についての報告がありました。

- 小糸南自治会に依頼された目標額 43,300円
- 自治会予算一般会計から納入する金額 25,000円
目標額と納入額を自治会内で認識頂くために、資料を回覧することにします。

（８）社体協
・13日社体協全体会議へ参加。14日に親睦会に参加予定です。
・2023年度年間スポーツカレンダーを各世帯に配布お願いします。
・第１回グランドゴルフ大会実施要綱（6月4日開催）はすぐに回覧をお願いします。

４． 専門委員会 
(１)建築協定委員会

・2023年度の建築協定運営委員の選出。一覧表作成しました。（資料②）
1部は各ブロックのファイルへ保存ください。

・副委員長は２ブロックの岡田さんが引き受けて下さいました。
・５月２８日(日)１９時から小糸自治会館にて建築協定の勉強会と懇親会を開催す

ることになりました。建築協定委員の方と興味のある方は参加してください。
（興味のある方は石井副会長まで連絡をお願いします。）

・建築届け出内容の確認→２件確認完了しました。
４月２３日(日)→１０ブロック旧山北宅 
５月 ７日(日)→ ９ブロック旧本田宅 

(２)防災部
・防災倉庫の修理を川崎さんが施行してくださいました。
・防災手順書の改定。№３個人(家族)の地震発生時行動 その２―２

「一時避難場所に行けない場合は、玄関門扉に無事ですタオルを結んでくださ
い。」という文面を加える。
本件（無事ですタオルの使用方法・要否）については、来週防災の総会で専門家
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に相談予定です。 
・2023年度 小糸南自治会 防災部組織名簿を配布しました。

各ブロックのファイルに入っている名簿を差し替えてください。
(３)小糸市民の家運営委員会
  第１回 運営会議に出席(４/９) 
  藤沢地域市民の家の概要説明と令和５年度運営委員会役員選出が行われました。 

もちつき大会については、保健所との関係で実施可否はまだ不明とのことです。 

5．その他 
(1) 役員会の席順について
今後はブロック毎の席順とすることを確認しました。 

(2) 回覧でお願いしたい内容
各ご家庭における樹木の枝の適切な剪定や、猫は屋内で飼うことのお願いについて、回
覧を回すこととします。 

以上 5/13 書記 
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２０２３年度 小糸南自治会６月定例役員会 

日時：2023.6.10（土）19 時 

場所：小糸南自治会館 

役員会出席：20人（欠席：２人） 

会員数：244 世帯 

広報配布数：242 

配布物…①2023 年度小糸南自治会 ６月定例役員会 

    ②「小糸地区建築協定について」資料１枚 

③庭木の剪定のお願い

④”猫”の飼い主の皆さんへお願い

１．会長報告 

(１)自治会内関連

・自治会員からの苦情の対応

庭木の剪定・犬猫の糞被害に…回覧板を作成。庭木の剪定が難しい場合の対応につ

いては、過去の回覧物では「ブロック長に相談」としていたが、今回は相談窓口を

掲載することとする（ライフタウンジョア、シルバー人材センターなど３役に一

任）。

２．各役職報告 

(１)会計 

・各ブロックで集めた自治会費を集金。

(２)会館管理

・自治会館の消火器を２本購入。置台も購入し、台所と玄関に設置。(11,765円)

・自治会館玄関照明にセンサーを取り付け、自動点灯にしました。(6,287円)

夜玄関に人が入ると照明が点くので、玄関スイッチは切らないで下さい。
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(３)広報

・5月14日、6月5日に配布しました。

・「自治会（役員会、特別部会及び専門部会）が作成した回覧物はより確実に自治

会員に見てもらうため、回覧の最上面に入れる…」（「ブロック長の役割 申し 

 合わせ事項」に記載）を確認。自治会作成の回覧物が複数ある場合、その順番は 

は、各ブロック長の判断に任せる。 

(4)交通安全

・５月１６日(火)交通安全協議会定例総会 報告

(５)防犯

・５月２０日(土)8人、６月３日(土)6人、１８時から防犯パトロール施行。

・パトロール終了後にお茶を配布。

・6月1日…防犯灯１３３番の修理をやまもと電器に依頼

⇒修理は完了（電線に絡まった蔓はそのままなので、東電に連絡するか検討中）

・自治会内の電線に接触している桜…台風時に電線が切れたら困る（防犯見回りで確認）
⇒桜木所有者は当自治会員ではないので、剪定の申し入れを行う（防犯担当、会長・副

会長）

・環境衛生

・社会福祉

・日赤活動資金募金を5月29日に納金しました。（予算通りの25,000円）

（８）社体協

・5月１４日(日)１０時から

・６月4（日）グランドゴルフ（5名で参加）

・7月2日（日）バウンドテニス大会（小糸小）

〇令和5年（2023）小糸地区夏祭り大会（7月29日（土））、雨天時7/30（日） 

小糸南のカキ氷は、キッチンカー（販売専門業者）に変更となりました。 

専門業者となるため、小糸南は舞台の準備など、これから役割が決定されます。 

他の地区、コーポ城山のポップコーンと生ビールもキッチンカーに変更されます 

※子供向けの模擬店の出店も、検討してほしいとお話がありました。

・２０時に９ブロックの山崎さんが来室。小糸地区夏祭り開催について説明。

⇒今回、小糸南のかき氷は無し。夏祭りの手伝いは、社体協６人のみ対応する

（社体協以外の役員のお手伝いは出さなくてよい）。

・これまでの夏祭りは、社体協実行委員会からの委託金（材料費などを受け取り、
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当日の売上金を戻す）で行ってきたが、今後出店の際は各自治会の資金で賄うこ 

とになる（売り上げが出た場合は自治会の収入）。 

・今回は、小糸南としての出店はしない。

  〇小糸小学校のプール開放は中止（小糸小のプールの授業は、セントラルで実施） 

3． 専門委員会 

(１)「建築協定の勉強会」

・日時：2023 年 5 月 28 日（日）19 時～21 時 場所：小糸南自治会館

・出席者：新旧建築協定委員と小糸南連絡協議会から20名出席

 ８石井（司会）、９林（書記） 

 （勉強会内容）  

・これまでの協定の経緯：1981 年３月締結。

2006 年…見直しのため一旦廃止⇒新たな協定の締結。 

2016 年…更新  

・現状の課題：協定内容の正しい理解が必要

⇒現在、建築協定に合意している土地所有者は、自治会を脱会しても建築

協定からは外れない（建築協定は土地にかかっているため）。など。

・今後は、「高齢化と街の活性化」「地域の環境の持続」を踏まえて、「建築協定」を

考える必要がある。

・次回更新は、2026年３月。４ケ月前までに協定者の過半数の申し出がなければ、更に

１０年間延長。その後の更新は、2036 年、2046 年。

・各ブロックによる会館清掃後の懇親会で、建築協定について意見を聞いてはどうか？

・自治会から広くメンバーを募集し、今後の協定の在り方などを話し合う新たな「建築

協定委員会」を作る必要があるかどうか、役員会で話し合ってもらいたい。

⇒現在ある「建築協定委員会」を活用し、別組織は作らない。

現在ある「建築協定委員会」に専門家などメンバーを追加する形とする。

・配布資料②「小糸南地区建築協定について」

  …本資料は、ブロックごとの掃除後の話し合いなどで、建築協定についての話が出 

た際の参考として作成した。今回、回覧の必要はない。 

（現在、分割されている土地は協定外の土地。協定内の土地は165平方メートル未 

満には出来ないなど確認した） 

(２)防災部

・５月17日(水)19時～大庭地区防災協議会総会に出席
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           ⇒避難が難しい人のリストを作成する。 

  ・６月７日(水)19時～「防災救援ボランティアセンター設立説明会」に出席。 

         ・震度5弱の地震が発生した場合に備えて、3日目にボランティアセ 

          ンターを設立することが決定。 

         ・ボランティアセンターの設置場所…駐車場の広さを考慮すると、 

          大庭市民センターが最適な災害時拠点となることが判断された。 

  ・防災手順書の改定。№３個人(家族)の地震発生時行動 その２―２ 

   「一時避難場所に行けない場合は、玄関門扉に無事ですタオルを結んでくださ 

   い。」という文面を加えるか。 

   ⇒「無事ですタオル」の使い方については、今後、継続的に検討していきたい。 

   ⇒「震度５弱」という想定震度が適切なのか？（震度６・７クラスでは？）とい 

    う意見も出た。 

  ・防災ファイルの中の手順書の見直しを、順次行う。  

 

(３)小糸市民の家運営委員会 

  ５月１３日(日)１０時から市民の家の清掃に参加。 

 

 

４．会館清掃・町内一斉清掃 

・会館清掃：5月20日（土）3ブロックにて実施（11名参加） 

      防災の担当の話などをした。 

・町内一斉清掃：6月3日（土）雨天のため6月4日（日）に実施。 

 

５．その他 

・遊歩道に咲く花の茎が多数折られていて、悪戯にしては悪質だとの報告がありまし

た。⇒自治会として何か対策をするのは難しい。何かあれば、報告をお願いしたい。 

 

＜自治会としての回覧物＞…なし 

 

 

以上 

書記（林） 
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２０２３年度小糸南自治会7月定例役員会 

日時：2023.7.8（土）19 時～20時15分 

場所：小糸南自治会館 

役員会出席：22人（欠席：１人）  

会員数：244 世帯 

広報配布数：242 

配布物…①2023 年度小糸南自治会 ７月定例役員会 

②「小糸地区建築協定について（抜粋）」(１枚)

③小糸南の風はあたたかい「趣味の作品展」開催について（1枚）

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿ 

１．会長報告 

(１)自治会内関連

・自治会員からの苦情の対応

庭木の剪定・犬猫の糞被害に…回覧板を作成。庭木の剪定が難しい場合の対応につい

て…相談窓口は湘南大庭地区福祉ボランティア活動センター「ライフタウンジョア」

とシルバー人材センターの2カ所を記載し、回覧しています。

・市の「令和5年度防犯灯設置事業について」防犯担当者と話をしました。

２．各役職報告 

(１)会計 

・自治会費¥878,400(244世帯)分入金。内、¥300,000を特別会計へ積立ました。

(２)会館管理

・6/11消耗品としてコピー用紙5束を購入し補充しました。

・会館の利用状況は次のとおり

4月分…11件100名、5月分…7件50名、6月分…8件74名 

・会館清掃：６月１７日（土）４ブロックにて行われました。

(３)広報

・6/20、7/5に広報と回覧物を配布

(4)交通安全

・6/20交通安全委員会（＠大庭市民センター）出席…夏の交通安全事故防止の運動、

街頭キャンペーン 

(５)防犯

・6/20…「安全マップの作製」（犯罪が起こりやすい場所を歩いて探して作製）

・防犯パトロール施行１８時～…6/17(土)  ７人、7/1(土)  5人。
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・6/27（火）…防犯灯１３３番の電線に絡まった蔓は、東電により処理。

・電線に接触している桜木…台風時に電線が切れたら困るため、6/16（金）剪定を

依頼（川崎さん）。電線を保護する黒カバーは設置済み。

→公道にはみ出している木については、市の道路管理課に要請できるので、今後、対

応していただけなければ、市に対応を依頼することも可能。

→防犯担当者が対応。

・さいが眼科の東側の土地に草が覆い茂っていて危険…個人の土地で持ち主が定期的に

手入れしているので、もう少し様子を見たい。

（６）環境衛生

・町内一斉清掃：7月1日（土）雨天のため7月2日（日）に実施。

（７）社会福祉

・湘南大庭地区の社会福祉協議会が主催する第14回湘南大庭ふれあいフェスタに

6月23、24日に準備 後始末の手伝いをしてきました。

（８）社体協

7月1日（土）運営委員会に出席。内容は以下の通り。 

・6/4(日)グランドゴルフ大会実施…7チーム中7位

・7/2(日)バウンドテニス大会実施

〇7/29(土)夏祭りについて（雨天の場合は、7月30日に延期） 

小糸南のかき氷はキッチンカーに変更となったため、開催当日の本部活動の手伝 

いとなりました。内容としては、接待、会場整備及びパトロール、舞台準備、撤 

去作業、翌日にゴミの回収、分別です（社体協の係で分担します）。 

尚、前回の報告で、生ビールもキッチンカーとの事でしたが、リカーショップト 

ミーさんが担当する事となりました。 

  ＊夏祭りの抽選券付チラシ…７/20広報と一緒に配布 

  ＊以前は夏祭りに「祝い金」。他の自治会と足並みを揃えたい。 

  ＊盆踊りの舞台設営の手伝い…役員からは尾崎さん、白鳥さん、川崎さん。 

3．専門委員会 

(１)建築協定委員

・小糸南地区建築協定書「建築物の制限事項・第9条」について（資料②ご参照）

→ブロックの集まりなどで、質問が出た時に活動してもらいたい。

HPでも建築協定について詳しい説明が出ているので是非参考にしてほしい。

・昨年度の申請は2軒。今年度はまだ申請なし。

(２)防災部

・7/8（土）自主防災研修会（大庭市民センターにて）出席…羽根沢第一住宅自治会、

やよい会自治会の自主防災の取り組みの事例が紹介された。昨年度の地区一斉防
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災訓練の報告がありました。 

今年の地区一斉防災訓練：11月11日（土）10時～12時 

・7/8（土）小糸小学校避難所運営委員会出席…各自治会の役割確認、事前確認。

運営マニュアの説明。非常電話、防災備蓄倉庫、マンホールトイレなど見学。 

避難所開設訓練：10月7日（土）13時～。 

・自治会の防災ファイルの見直し…自治会の防災組織の各責任者（◎の付いている）、

小糸南連絡協議会、三役などで意見を聞き、今後ファイルの見直し方法について検討

していきたい。場合によっては、藤沢市役所危機管理課にも相談してみます。

(３)小糸市民の家運営委員会

・6月11日（日)10時～市民の家の清掃に参加

４．特別部会 

（１）小糸南交流ネット

・「こんにちわ藤沢塾です！」

（在宅医療について・講師：藤沢市医師会在宅医療支援センター 黒坂由美子）

…7月5日(水）14～16時(自治会館)、参加者15名。予定を30分延長する盛会だった。

・「趣味の作品展」開催について、交流ネットの黒田さんから説明。

→11月2日、3日開催。今回は、子供も出品できるような会にしたい。皆様、ふるってご

参加ください。申し込み期限：9月30日

・交流サロン(月1回)も開催している。集まって色々な話をしている(ユーグレナ、アサギ

マダラなど)。皆様、是非ご参加ください。

・次回交流ネットの活動は「家庭菜園の楽しみ」（8月30日開催予定）

（２）こども応援団

・7月お楽しみ会（7月2日（日））が行われました。

  …参加者：小学生３人・幼児４人・保護者の方５人 

５．各ブロック報告 

◆４ブロック（ブロック懇親会にて）

① 遊歩道に表示を貼って頂くようお願いしていますが、早

く貼って欲しいとの要望がありました。自治会館側の遊

歩道は表示があります（右写真）が、小糸公園側の遊歩

道は表示がありません。

→交通安全の宮窪さんが市に確認する。

連絡先は藤沢市防犯交通安全課。
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②小糸南自治会には2本の遊歩道がある。小糸公園側の遊歩道

ですが、木が生い茂っているので、何処にお願いして良いの

か教えて下さいとの事（右写真）。

→市民センターの地域づくり課に相談。職員が現地調査し、道

路維持課に伐採依頼。個人宅の部分については、職員が個人

宅を訪問し、伐採の許可を得て、施行予定。伐採時期につい

ては順次。（大庭市民センター地域づくり課）

・自治会館に面した道については、ライフタウンを美しくする会でやってくださって

いる。加えて、町内一斉清掃等の際は、周辺ブロックの方が遊歩道の清掃活動に取り

組んで下さり、一部の植木も伐採して下さいました。

◆５ブロック

・町内清掃の際、小糸公園横の植木の一部を剪定した。

６．その他 

①日中、「下駄や草履などありませんか？」と訪問し、「安心、０円査定！どこよりも

高く買い取ります！」というチラシを配り、不用品を回収する業者が地域の家庭を回

っています。不用品買取では、悪質な業者も散見され、トラブルが起きるケースも多

く、注意が必要。との報告をいただいています。

②自治会館の周りに除草剤をまいても良いのでは？→高齢化に対応するためにも、防草シ

ートの設置や除草剤の使用についてライフタウンを美しくする会・真野さんにご相談。

→真野さんに相談したところ、「除草剤の使用はしないでほしい」とのこと。

③こども応援団の予算が多いのではないのか、とのご意見が自治会員から寄せられた。

→今年から始まった部会。年度末の会計報告を、来年度以降の予算策定時の参考にし

たい。

＜次の役員会までの主な自治会活動予定＞ 

・7/15(土) 9:00 ～会館清掃（5ブロック）

・7/15(土) 防犯パトロール（後期ブロック長）

・7/29(土）夏祭り（小糸小学校）（雨天の場合は7月30日）

・8/５(土）9:00～町内一斉清掃（雨天時翌日同時刻）

・8/５(土）18:00～防犯パトロール（前期ブロック長）→休み

・8/12(土）19:00～8月役員会→休み(但し、報告事項の書面作成)

・8/19(土）防犯パトロール→休み。

＜自治会としての回覧物＞ 

小糸南の風はあたたかい「趣味の作品展」開催について…直ぐに回覧お願いします (出品準

備・検討の為)                          以上 書記（林） 
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２０２３年度小糸南自治会8月定例役員会 

日時：2023年8月11日（土） 

8月定例役員会は、お盆期間であるため対面会議は中止し書面による会議となりました。 

会員数：244 世帯 

広報配布数：242 

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿ 

１．会長報告 

（１）R5.7.22自治会、町内会応援講座への出席

①自治会、町内会の運営について→藤沢市自治推進委課より

・大庭地区の現状や、自治会.町内会の加入率の低下の理由や対策の紹介

・自治会.町内会への補助やその実績について

②自治会.町内会における活動→藤沢市大庭地区自治会連合会会長より

・連合会の説明、活動内容、各自治会の中での事例紹介

（２）小糸小学校クリーン作業協力依頼（郵送）

・事務局、学校体育施設市民利用運営協議会、小糸社体協より

・日時：9月3日(日)9時〜11時半

・内容：グランド周囲の砂上げと清掃/グランド上の石拾いと砂入れと整備/草抜き

→渡辺さん、水谷さんが可能であれば参加してくださる予定

（３）R6自治会、内会補助申請依頼（郵送）

・市民組織交付金申請が必要→9/1〜9/15

（４）藤沢市の防犯カメラの補助申請も検討いたしましたが、運営基準がかなり厳しいので

現実的に難しいです。「藤沢市防犯カメラ運営基準」（資料１）をご確認ください。

(１)自治会内関連

空き巣・居空きの被害が出ていますので、普段から「防犯対策」「戸締り」には十分気

を付けてください。 

２．各役職報告 

(１)会計 

・今回報告なし。

(２)会館管理

・自治会館の電気設備安全点検（８月４日）→異常なし

(３)広報

・広報・回覧物の配布…7/20、8/5



2023 年8月 

月月

2 

・至急回覧「空き巣・居空き被害」の配布…7/23

(4)交通安全

藤沢市防犯交通安全課に、遊歩道の交通安全シール設置を依頼。 

7月18日（火）に「あぶないとびだし」のシールを１６箇所に貼用。 

(５)防犯

・防犯パトロール実施…7月15日（土）18:00〜18:45

→小糸南とふじ会との遊歩道に生い茂っていた草木の一部が地域の方々の協力によっ

て、刈り取れていた。後日（7/21）、この草木の全てが業者により剪定が完了。

草木の生い茂りなどにより死角ができると、泥棒など犯罪の原因にもなるの

で、今後も注視していきたい。

・8月の防犯パトロールは猛暑で中止。

●「空き巣・居空き・忍び込み」の被害に注意してください。

7月22日の未明〜明け方に11ブロックにて2軒の居空き被害があった(「至急回覧」

済）。在宅中で施錠していたにもかかわらず、窓から侵入してきた形跡があった。同

日、ふじ会でも３件の被害。その後もまた１１ブロックで空き家に侵入被害があった。 

同じような被害を防ぐために、警戒してください。普段から、ドアや窓に対する「防犯

対策」や「戸締り」を心がけるようお願いします。 

●防犯カメラの設置について

長年にわたり、防犯カメラ設置について話し合いが行われてきたが、昨今の空き巣・居

空きなどの被害を受けて、自治会館にカメラを設置した。詳細については、防犯効果を

高めるため、役員間での申し送り事項とします。住民の皆様の最大限のご理解とご協力

をお願いいたします。 

（６）環境衛生

8月5日（土）9時〜町内清掃ご苦労様でした。 

（７）社会福祉

・今回報告なし。

（８）社体協

〇第４回運営委員に出席 

(報告事項)バウンドテニス大会の結果 

(協議事項）①夏祭りの準備等に関しての最終確認 

７月２９日(土)…9時小糸小校庭に集合(雨天順延７月３０日) 

準備参加の尾崎さん、川崎さん、白鳥さん宜しくお願いします。 
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７月３０日（日）後片付け…8時小糸小校庭集合 

②令和5年度モックル大会(地区対抗)実施要綱 

9月10日(日)小糸小学校校庭 

午前9時集合、午前9時30分試合開始(午前中で終了予定) 

③小糸小クリーンデイ実施計画日時 

 9月3日(日)午前9時〜11時30分（小糸小学校グランド及びその周辺） 

〇7/29（土）夏祭りが無事に終わりました。 

 お手伝いに参加してくださった皆様、暑い中有難うございました。 

〇夏祭り＜祝い金＞とお手伝いの人への飲み物 

  …夏祭りの祝い金については、新体制移行後、初の開催の為、社体協役員、他自治会 

役員に確認し、必要ないとの結論に至り、持参しなかった。祝い金を出している自 

治会もあったので、来年度以降は検討して下さい。 

  …当日、お手伝いに参加してくださった人（今回は櫓の組み立てのために3人）の飲 

み物は、社体協本部で用意されていなったので、次回は、各自持参なのか／自治会 

で用意するのか／社体協で用意してもらえるのか、事前の確認が必要。 

3．専門委員会 

(１)建築協定委員

今回報告なし。

(２)防災部

  今回報告なし。 

(３)小糸市民の家運営委員会

７月９日（日）９時〜委員会に出席。 

①４〜６月の利用実績…249件、2248人

②定例清掃参加者 ４〜６月  64名

③市民の家意見交換会（5/19 市役所）利用効率化について話し合い。

・地域の自治会と市民の家の併合を検討。

・電子システム導入による予約制システムを検討

④社体協小糸地区夏祭り（7/29）…焼きそばの屋台で出店。700人分作成。

・会議終了後、定例清掃施行。次回定例清掃は8月13日（日）10時から。

４．特別部会 

（１）小糸南交流ネット

①8月は「家庭菜園の楽しみ」を開催します（お知らせは、7月20日回覧済み）。

（日時・場所）8月30日（水）14:00〜16:00、自治会館ホール 

（講師）遠藤泰介さん（8ブロック） 
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（参加費）無料 

②9月は「フォークバンドの音楽会」を開催します（お知らせは、8月5日〜回覧）

３年前に開催しとても好評だったフォークバンドの演奏会です。後半は皆で懐かしのフ

ォークソングを一緒に歌って楽しみます。各ブロック毎に参加者を黒田さんに報告。

（日時・場所）9月23日（日）13時〜、自治会館ホール 

（参加費）無料 

③8 月の交流サロン（8 月 2 日（水）15 時〜17 時、自治会館にて）開催しました。＜ス

マホは脳を壊す＞＜旅する蝶・アサギマダラ＞というテーマを中心に話題は尽きず、

２時間では足りないくらいの盛会でした。 

（２）こども応援団

・10月1日（日）の秋のお楽しみ会の準備を進めています。

（３）ライフタウンを美しくする会

・７月17日(月)15；30〜16；30に第219回定例活動（7名参加）を実施しました。

５．各ブロック報告 

  今回報告なし 

６．その他 

・カラスによる被害を防ぐため、短時間でもゴミはゴミバケツに入れて出して下さい。

・「望まない契約を一方的に迫る業者」の訪問で困っている方がいたら、ご近所同士で

声を掛け合ってみて下さい。怪しい業者から地域を守りましょう。

・各ブロックで、回覧物を回す際は、直ぐに回すよう心掛けてください。

＜次の役員会までの主な自治会活動予定＞ 

・8/19（土）9:00〜会館清掃・ブロック懇親会（６ブロック）

・8/19（土）防犯パトロール…猛暑の為、8月は中止。

・9/2（土）9:00〜町内一斉清掃（雨天時翌日同時刻）

・9/2（土）18:00〜防犯パトロール（前期ブロック長）

・9/9（土）19:00〜9月役員会

以上 書記 
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２０２３年度小糸南自治会９月定例役員会 

 

日時：2023.9.9（土）19：00～20:20 

   出席：21名（欠席1名） 

会員数：244 世帯 

広報配布数：242 
 

 資料…①2003年度小糸南自治会 ８月書面会議議事録 

    ②2023 年度小糸南自治会 9月定例役員会 

      ③会館のリフォームや建て替えに関して 

      ④防犯からの資料（⇒次年度以降の防犯担当に引継ぎ） 

      ⑤藤沢防災ナビ「自主防災活動編」（⇒各ブロック長の防災ファイルに保管） 

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿ 

１．会長報告 

(１)自治会内関連 

①自治会館の修繕、リフォーム、建て替えについて 

自治会館の外壁、屋根、軒天板（穴）など修繕箇所が多く、また全体的に劣化が目立つように

なってきた。 

大規模な修繕（場合によっては建て替え）を行う場合には、 

・費用の1/2以内が補助される藤沢市の補助金制度「地域コミュニティ拠点（集会所）整備 

 支援事業補助金」の申請が必要（毎年9月上旬が申請期限（今年は９/8）） 

・補助金は一度利用すると10年間は交付申請ができない 

と、年度を跨ぐ準備・計画が必要なことに加え、10年という補助金交付申請の制限があるこ

とから、毎年変わる役員で検討・対応するのは難しい。小糸南連絡協議会に相談したところ、

小糸南連絡協議会が、大規模な修繕や建て替えも含めた「検討委員会の設置」を行う旨、役員

会で承認されれば具体的に動き出すとの回答を得た。 

 決議の結果、全員一致で小糸南連絡協議会に「検討委員会の設置」を依頼することとなっ

た。但し、軒天板の穴など直ぐに補修が必要な箇所については、今年度予算で修理する。 

⇒直ぐに補修が必要な軒天板の穴は、翌日、川崎さんが穴の状況を確認し、プラスチックのシ

ートで覆う処置を実施。当面、これで様子を見ることとしたい。 

 

②各役員の仕事の見直し・簡素化 

今年度の活動方針の一つは、「持続可能な役員会に向けた活動内容のスリム化」。役員の高齢

化、担い手不足の中、役員の仕事内容の見直しによる負担軽減を大きな目標に掲げている。各

役員の仕事で簡素化できるものがあれば１２月役員会までにあげてほしい。 

 

２．各役職報告 

(１)会計 

・特になし。 
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(２)会館管理

・会館清掃：８月1９日（土）6ブロックにて行われました。

・古い消火器1本（有効使用期限2013年9月）について

 今年度初めに自治会内に3本（HPの台帳には２本記載とあったが実際には３本）あっ

た消火器の内、消費期限が切れていた２本は5月に買い替え済み（5月役員会にて承

認）。消火器２本買い替え。残り１本の消火器も期限が切れていることが判明。自治会

館では２本で十分なので処分する。 

(３)広報

・広報と回覧物を配布…8/20、9/5

・１０月～後期担当者。初回のみ、各ブロック長宅へ配布時に呼び鈴を鳴らします。

(4)交通安全

・７月１１日(火)…夏の交通安全街頭キャンペーンを東急ストアにて実施

・８月２９日(火)…秋の交通安全実施要項説明会に参加。

(５)防犯

・防犯パトロール…９/２（土）18時～参加者８名。

・9月1日に藤沢市の道路管理課に小糸南自治会防犯担当から公道に飛び出している桜

木々の剪定を依頼した。4月から法律が変更されてから、藤沢市では2件伐採の実績

有。対処するとの回答を得た。

・会館フェンスに「防犯カメラ録画中」ステッカーを設置。

○防犯ステッカー

→希望者に配布する。希望枚数を確認するため、回覧（１０/５回覧）。

その後、自治会館のラミネーターを使い作成作業。

・防犯カメラ設置に関する説明…資料を提示し説明。次年度以降にも資料を引き継ぐ。

（６）環境衛生

・町内一斉清掃：9月2日（土）実施。

（７）社会福祉

・今回報告なし。

（８）社体協

小糸地区社体協第5回運営委員会に出席。報告は以下の通り。 

〇夏祭りについて 

・夏祭りは盛況のうちに終わり、参加者は約600人。

猛暑の中会場及び模擬店設営及び後片付けありがとうございました。

・9/23に収支報告あり

・照明は電気工事を依頼していたが、レンタル照明に変更して良かった。
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・模擬店の方は忙しくて抽選会等参加できず、結果も分からなかった。放送も全体に聞こ

えない為、来年は改善が必要 

・法被は暑くて一日中着ているのが大変だった

・模擬店ではレンタカーを社体協で借りてもらえたので大きな物など運べたので助かった

・ジュース類は売れたがコーヒーは売れなかった

〇モルック大会…9/10（日）当日参加も大丈夫との事。 

〇地区レク，スポーツ大会…開催（実施要綱）とその内容についての確認 

①グラウンドにて実施する種目

1、グランドゴルフホールインワン大会

2、ミニサッカーPKチャレンジ 

3、ストラックアウト 

4、走り方教室 

5、モルック 

②体育館にて実施される種目

1、バスケットボール（車椅子体験あり）

2、カローリング 

3、紙飛行機大会 

  担当地区は社体協本部が決める 

＊6回運営委員会は9/23（土）19時～小糸市民の家集会室「輪藤」 

…地区レク、スポーツ大会最終確認、11月グラウンドゴルフ大会、小糸ウォークについて 

（役員からの意見など） 

・回覧を回すときに、自治会内の担当者と連絡先を記載して回覧してほしい。

・参加者無くても連絡すること。LINEで返信。

・キッチンカーのかき氷屋さんは２００円で４６２杯売れたとのこと。

3．専門委員会 

(１)建築協定委員

・２ブロックで、建築協定外の敷地に、住宅２棟の建築工事開始。

(２)防災部

〇11月11日（土）防災訓練実施予定 

 次回10月の役員会で、上記防災訓練の手順などについて説明。 

〇9月30日（土）9時～小糸南自治会館 

 防災訓練実施にあたり、防災ファイルの整理・見直しが必要。ついては、2023年度小糸南

自治会防災部組織名簿に記載された各ブロック班長（◎印）、三役、防災部長・副部長で検

討・作業したい。 

◎の各ブロックの班長…１瀬戸さん、２山口さん、３小出さん、４高橋さん、５大森さん、

６鬼丸さん、７水谷さん、８田谷さん、９石井進二さん、10石井とし子さん、11渡辺さん 
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(３)小糸市民の家運営委員会

・８月１３日（日）１０時～小糸市民の家の清掃に参加

４．その他 

○小糸小クリーンデイ：9月3日(日)午前9時～11時30分（小糸小グランド及びその周辺）

１５０人位参加。今年度から再開。1渡辺さん、7水谷さん参加。 

・小糸南交流ネット

回覧2件の配布を依頼 

①「フォークソング音楽会」の再回覧（9月23日開催分）

②「趣味の作品展・作品募集」のご案内（9月30日回収）

→回覧終了後、参加者の有無にかかわらず、８ブロック黒田宅まで、投函いただくことを

周知徹底をお願いします。

・こども応援団

《お楽しみ会の案内》の回覧、ありがとうございます。 

今回のお楽しみ会は１０/１(日)１４時からです。ハロウィンの季節にちなんで仮面やマン

トを作り、事前にお願いしたご家庭にお菓子をもらいに行きます。

ブロック長さん宅に申込書が届いた際には、お手数ですが８ブロック石井までお持ち下さ

い。また、お時間がありたしたら、どうぞ活動の様子をのぞいて下さい。 

５．各ブロック報告 

〇１、4ブロック…遊歩道に除草剤を撒いてはいけないのか？（花壇ではない） 

⇒藤沢市の遊歩道なので、除草剤散布については藤沢市に確認する

〇５ブロック…公園での犬の糞被害について回覧を回してほしい。 

〇６ブロック…社体協の倉庫の鍵がかかっていない。バットなど入っていているので危険 

ではないか⇒社体協で鍵を持っているので、鍵をかけるとのこと。 

○９ブロック…防犯ステッカーを作ってはどうか。2018年にラミネーターを購入。

〇１１ブロック…カラス被害。プラゴミの出し方に注意してほしい。野鳥への餌やりもや 

めてほしい。 

⇒プラゴミの出し方注意、野鳥への餌やり禁止・犬の散歩時の糞の処理の回覧作成

＜次の役員会までの主な自治会活動予定＞ 

・9/16(土) 9:00 ～会館清掃・ブロック親睦会（7ブロック）

・9/16(土) 防犯パトロール（後期ブロック長）

・9/30（土）9時～防災担当者の会合（自治会館）…詳細は議事録3(2)防災部参照

・10/7(土）9:00～町内一斉清掃（雨天時翌日同時刻）

・10/7(土）18:00～防犯パトロール（前期ブロック長）

・10/14(土）19:00～10月役員会 以上 
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２０２３年度 小糸南自治会10月定例役員会議事録 

日時：2023.10.14（土）19 時
場所：小糸南自治会館 
役員会出席： 18 人（欠席：４人） 
会員数：244 世帯 
広報配布数：242 

資料 

① 防災訓練のお知らせ/一時避難場所地図 (ホチキス留めのもの。全戸配布要)
② こども応援団便り（次回回覧時に各ブロックにて回覧要）
③ 共同募金のお知らせ（次回回覧時に各ブロックにて回覧要）
④ 会議提示資料 - 小糸南地区西側遊歩道の清掃に関する対処提案（4ブロック10/7町

内一斉清掃参加者のコメント反映）
⑤ 防災ファイルの表紙案 - 救出救護班用
⑥ 趣味の作品展の受付・お手伝い募集/お手伝い一覧

１． 会長報告 
(１)自治会内関連
① 自治会館の修繕、リフォーム、建て替えについて (9月からの継続事項)

先月の自治会の決定を受け、小糸南連絡協議会に「検討委員会の設置」を依頼した。こ
れを受けて小糸南連絡協議会が「自治会館リフォーム・建て替え検討委員会立上げに関
する打合せ」を開催予定 (10/15 10:00～) 三役より林さんが出席し、設置依頼の経緯を
説明する。

２． 各役職報告 
(１)会計
予備費より香料１件支出しました。

(２)会館管理
• ７月から9月の会館利用状況：7月は7件65人、8月は6件53人、9月は8件78人

（参加人数はいずれもおよその人数）
• 使用期限を超過していた消火器1本を9月11日に処理業者に引き取ってもらった。

費用は840円。
• 会館清掃が9月16日（土）7ブロックにて行われた
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(３)広報
10月5日に回覧物を配布済 
次回配布物がある方は10月17日までに広報へ。次回配布予定は10月20日 

(4)交通安全
秋の全国交通安全運動 街頭キャンペーン（9月21日 イオン藤沢店にて）に参加 

(５)防犯
・ 9月13日防犯協会研修会に参加。内容は横浜地方裁判所での裁判傍聴。

大庭地区防犯協会会長のお話しでは、今回裁判傍聴を研修目的としたのは地域から
犯罪者及び犯罪被害者を出させないこと、を意図してとのこと。

・ 防犯パトロールを9月16日（6名参加）、10月7日（7名参加）に実施（異常なし）
・ 防犯ステッカーの回覧結果と今後の作業について

本日役員会にて各ブロックに必要枚数を提出頂いたので、集計し費用等検討する。
・ 近隣住宅敷地内から公道に露出したサクラ樹木伐採の申し入れ

11月半ばまでに動きが無い様であれば、再度伐採申し入れしてもらうよう藤沢市道
路管理課の方に、依頼した。

（６）環境衛生
ブロック毎に来年度のゴミの集積場所を提示してほしい 
まだ集積場所をご連絡頂いていないブロックは環境衛生まで連絡ください 

（７）社会福祉
9月15日 湘南大庭地区社会福祉協議会から、各自治会・町内会に2023年度共同募金2件
（10月募金が赤い羽根共同募金、12月募金が年末たすけあい）の取りまとめ依頼の説明
会がありました。 
2023年度に小糸南自治会への割り当て目標額と、今年度予算一般会計から納金する募金
額をブロック毎に回覧ください。 

（８）社体協
小糸地区社体協＃6運営委員会(9月23日)報告 
1. 小糸小学校クリーンデイ（9月3日、220名参加）…側溝の砂上げ、草取りなどを実施
2. モルック大会（9月10日、25名参加）…1位:台谷、2位:ふじ会、3位:小糸団地、4位:

小糸南＆城山第二 
3. 小糸地区スポーツ大会（10月15日(日)9時～12時）…小糸小学校グランド(5種目)及

び体育館(4種目)、当日自由参加。3種目以上参加で景品が出る。開催案内のチラ
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シを全戸配布。小糸南は『走り方教室』を担当
朝8時現地集合で2名派遣要
雨天の場合は、体育館で実施可能な種目を行う予定

4. ＃2グランドゴルフ大会（11月5日(日)）…実施要項兼参加申込書を回覧
5. 2023年度小糸ウォーク（11月19日（日））…実施要綱兼参加申込書を回覧
6. 2023年度夏祭り会計決算…今年度は、予算額内に収まった。会計決算書を回覧
7. 社体協＃7運営委員会（11月4日（土）予定

４． 専門委員会 
(１)建築協定委員会
先週、増築を計画をしている方の業者から連絡があり、資料一式を送付した。 
業者から資料が届き次第、建築協定委員会を開催する。 

(２)防災部
① 9/30（土） 三役及び防災部各ブロック班長による会合を開催。以下、２つの検討事

項について議論され、参加者全員の合意が得られた。
1) 小糸南自治会防災部資料のファイル整理について

[現状] 各ブロック毎に5冊の防災部資料のファイルが配布されているが、それぞ
れのファイルに綴じられている資料が揃っておらず、最新の資料が綴じられてい
ないファイルもある。また、ファイルには詳細な文書リストも添付されているも
のの、資料が多く、内容整理の必要性も挙げられている。

[結論] 表紙と内容説明についての簡潔な資料を新しく作成することで参加者全員
の合意が得られた。
また、資料を確実に更新するため、今年は11月の防災訓練後に、来年以降は5月頃
に防災部で集まってファイルの整理や、防災についての申し合わせをして頂きたい
旨を申し送りする。

・ 地区の有識者のご意見を伺い、三役にて防災ファイルの表紙案を作成した。
・ 表紙は簡潔なもの、表紙裏は書類リストとした。（書類の順番は災害発生時の行

動順とした。）各班毎に必要な様式、及び参考資料として防災時行動プロセス概
要/被害想定・対策等をファイルに入れるよう計画した。

・ 今年度は11月11日の防災訓練後、防災部員にてファイルの整理を行いたい。
・ 同ファイル整理に来ることができない防災部員のファイルは、事前に各ブロック役員

が集め、11日にファイル整理を完了させたいと考えています。
・ 小糸南防災部 情報記録用紙の氏名欄について変更提出がまだの場合は、ラインにてご

連絡ください。（変更なしの場合もご連絡ください。）
 情報記録用紙への記載は氏名ではなく、名字のみで良いのではないか、とのご意
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見があり、今年度から名字のみ記載することとします。 

2) 防災計画（地震災害に備えて）の変更について
[現状] 黄色いタオル（安全確認用品）が各戸に配布されているが、防災計画には同
タオルについての記載がなく、運用方法が規定されていない。防災計画上、同タオ
ルの活用をどうすべきか議論を行った。

[結論] 防災計画及び小糸南自治会防災部手順書に以下文言を追加することで、参加
者全員の合意が得られた。また、実際の災害時には必ずしも配布済の黄色いタオル
が使用可能なわけではないことを考慮し、”黄色いタオル”とは記載せず、”安否確認
タオル”として記載する。

（追加文言）--------------------------------------------------------------------------------------- 
“ 但し、怪我など何らかの事由で一時避難場所への移動が困難な場合は、無事で
あることを知らせるため、目印として玄関門扉等に「安否確認タオル」を結んでお
いてください。 

玄関門扉等の安否確認タオルの有無で「安否確認」を判断します。” 
------------------------------------------------------------------------- 

なお、規約上、防災計画の変更には総会での承認が必要であるため、上記結論を総
会にかけることとする。 

・ 上記は総会承認後の変更となるので、実際には次年度の役員への引継ぎ事項とな
る。

② 10/7（土）午前中  湘南大庭地区防災協議会に出席
• 内容は、湘南大庭地区一斉防災（安否確認）訓練説明会について
• 防災訓練は昨年と同様に、以下要領で実施予定

■訓練実施日：11月11日（土曜日）9時～12時まで
■訓練想定：11月11日午前8時50分、相模トラフを震源としたM8.2の大地震が発
生した。
■訓練実施要項：各自治会・町内会の自主防災組織で定めている災害発生時の活
動計画にしたがい安否確認訓練を実施して下さい。
■報告：湘南大庭センター

★小糸南自治会独自の防災訓練（安否確認）実施について
・11月11日（土）10時～11時（雨天決行、但し台風などの悪天候時は中止）
…訓練詳細については別紙配布資料「防災訓練のお知らせ」＞ご参照。

・防災部員（54人全員 役員会後変更し、各ブロック救出救護班（班長のみ）,情報収集
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班、避難誘導班のみ、合計33名とします）は9時に自治会館集合。 
 訓練の手順などについて説明後、10時～訓練開始。訓練終了後、自治会館にて防災フ
ァイルの整理統一を実施。 

・ 「防災訓練のお知らせ」は、各ブロック長から全世帯に配布をお願いします。
・ 「防災部員用 防災訓練要領」については、雨天時対処等検討した後、各ブロッ

ク長へ配布します。その後、各ブロックの防災部員へ配布ください。
・ 後期のブロック長に渡す。防災部員に渡す際に、11日の出席確認と、欠席の場合

はファイルを預かること。
・ 「今回の防災訓練は、安否確認タオルの使用をメインにした訓練としますか」とい

うご質問がありました。防災訓練要領の中に、「怪我など何らかの事由で一時避難
場所への移動が困難な場合は、安否確認タオルを玄関門扉等を結んでください。」
と記載致します。

③ 10/7（土）午後  小糸小学校・藤沢西高校合同避難所開設訓練へ参加
・ 実際に体育館で茣蓙（ござ）、ブルーシート、パーテーションを設置
・ 小糸小学校避難施設運営規約の更新状況について質問したところ、「まだできて

いない」との回答だった。

(３)小糸市民の家運営委員会
10/8日(日)9時～運営委員会に出席。 
① こどももちつき大会→11月19日に開催予定でしたが、保健所の許可がおりず中止。

② 利用団体の利用申込の変更について→前月１日の２０時に抽選を行っていましたが、
前月１日の１０時に予定表に書き込む、先着順に変更。利用日時が重なった場合は、
利用団体同士で交渉する。自治会関係で使用する場合は前月１日より前に、優先して
使用できるようにする。

③ 市民の家を利用後、掃除と雨戸を全部閉めるなど、徹底して欲しい。 （チェック用
紙に記載があっても戸締りがなされていない場合もあり、必ず戸締り後チェックして
ほしい）

５．その他 
(１)こども応援団

子供応援団より活動報告とお願いがありました。 
１０月１日(日)のお楽しみ会はハロウィンにちなんだ活動で子ども１４名・保護者８名
の方が参加され、また自治会館近くの４軒の世帯にご協力を頂き子どもたちがお菓子を
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貰いに行きました。ささやかな地域交流が出来ました。 
当日の様子は自治会HP内《こども応援団》のコーナーで閲覧でき、《こども応援団だよ
り》としてお楽しみ会の様子を回覧します。次回は１２月３日(日)冬のお楽しみ会で
す。＜配布資料＞こども応援団便り（次回の回覧時に各ブロックにて要回覧） 

お願い
現在、文房具やゲーム用品等お楽しみ会で使用する物品は、衣装箱に入れ、和室押入れ
で保管しています。衣装箱に入らない物は、その横に置いています。衣装箱の代わりに
引き出しタイプの物を２～３段積み重ねて使用します。引き出しは購入ではなく、メン
バー宅で使わなくなった物を再利用します。宜しくお願い致します。 

(２) 小糸南交流ネットより「趣味の作品展」のお手伝い募集依頼
小糸南交流ネットより11/2, 11/3に行われる「趣味の作品展」へのお手伝い募集の依頼
がありました。昨年と同様、今年も無理のない範囲で役員の方からお手伝いを募って頂
けないでしょうか、とのご依頼です。現在足りない役割は主に開催当日の受付係です。 
<参考資料： 趣味の作品展の受付・お手伝い募集/お手伝い一覧> 

・ 今回の役員会にて募集依頼を回覧し、お手伝い可能な方を募りました。

(３) 遊歩道での除草剤使用について(9月からの継続事項)
① 三役より：９月の定例役員会の各ブロックの報告で、遊歩道の除草剤使用の提案があ

り、藤沢市の道路維持課に、上記について問い合わせをしました。
・ 藤沢市の公共施設や、道路等、道路維持課では除草剤は使用していない。
・ 遊歩道の除草剤使用に関しては、禁止ではないが、できれば使わない方がいい。
という回答を頂きました。

② 4ブロックの町内一斉清掃に参加していた一部の方の意見について、4ブロック役員
の方よりご説明がありました。（詳細は、会議提示資料 - 小糸南地区西側遊歩道の清
掃に関する対処提案（4ブロック10/7町内一斉清掃参加者のコメント反映）ご参照）

 藤沢市遊歩道公道の雑草除去に除草剤を使用するのは市役所管理下の仕事、と
いう見解を得た。

 短期的な対応として、遊歩道には除草剤は使用しない代わりに、作業低減合理
化のため、必要機材（竹ボウキ、ワイヤブラシ）を自治会費で購入すること等
の提案、及び長期的な対応についての話し合いの必要性が挙げられた。
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・ 他ブロックや、ライフタウンを美しくする会などボランティアで清掃下さっている
方々もあり、様々な意見があり役員だけでは決められないので、必要に応じて総会
にかける方法があること、また、現在月一回の一斉清掃の仕組みがあるのでまずは
それをもっとアピールし清掃活動の活性化を図るべき、必要機材については保管場
所等の考慮も必要、といったご意見が出ました。

・ また、地区の民生委員の方から、必ずしも自治会で全てをやらなければならない訳
ではないので、民生委員に相談し、市にやってもらうこともできる、とのお話しも
ありました。

以上 10/14  書記 
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２０２３年度 小糸南自治会11月定例役員会 

日時：2023.11.11（土） 
11月定例役員会は、防災訓練と同日のため対面会議は中止し書面による会議となった。 
会員数：244 世帯 
広報配布数：242 

添付物： 

① 趣味の作品展 報告サマリー

１． 会長報告 
(１)自治会内関連
2024年度小糸南自治会役員選任について 
次年度の小糸南自治会役員の選任会議を12月16日（土）19時から小糸南自治会で開催予
定。各ブロックから連絡頂いた次年度の各ブロック長宛てに「2024年度小糸南自治会役
員選任会議開催のご案内」が配布される。（今年度の役員からは三役のみが参加予定） 

２． 各役職報告 
(１)会計
特になし

(２)会館管理
① 趣味の作品展が自治会館で11月2日(木)、3日（金・祝）に開催された。
② 会館清掃が10月21日（土）に8ブロックにて行われた。

(３)広報
10月20日及び11月5日に広報・回覧物を配布した。 

(4)交通安全
特になし 

(５)防犯
① 10月23日小糸南地区内で空き巣狙い未遂事象が発生。補助錠が取り付けてあったた
め、1か所の鍵付近ガラスが破損され、未侵入だった。各戸、防犯・戸締りご留意くださ
い。
② 防犯ステッカーを各ブロック長に配布済。
③ 11月11日（土）2ブロックより不審な行動に関する情報を入手。
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「2ブロックに駐車された特定の車（白色軽自動車）を10月初め、末、11月初めの3
回目撃。3回とも女性3名が乗車しており、物色している様子だった。」とのこと。 
藤沢北警察署へ状況報告済。 ご留意ください。 

（６）環境衛生
特になし 

（７）社会福祉
特になし 

（８）社体協
11月4日（土）第7回運営委員会に出席した。 
1. 報告事項

地区レクスポーツ大会 10月15日（日）実施。参加者150名。
寒い中、早朝から準備・大会従事への協力ありがとうございました。

2. 協議事項
① グランドゴルフ大会参加確認
② 小糸ウォーク11月19日（日）詳細説明
③ ボッチャ大会（地区対抗）12月3日（日）実施の要綱説明

3. 連絡事項
第8回運営委員会は12月2日（土）19時、小糸市民の家で実施。
当日はソフトバレー大会、カローリング大会の要綱説明があります。

４． 専門委員会 
(１)建築協定委員会
3ブロックの方から増築に関する届出書の提出があり、10月27日に建築協定委員会を開
催、審議し、問題がないことを確認した。書類審査結果を建築事務所に送付した。 

(２)防災部
① 湘南大庭ふるさと祭りに防災協議会も出店し、10月28日に手伝った。
② 11月11日(土) 9時から小糸南自治会防災訓練を実施、計画に沿って無事完了した。

- 全世帯数：244世帯
- 安否確認済み世帯数：136世帯 (253人)
- 安否確認ができなかった世帯数：15世帯
- 無事ですタオルで安否確認が行われた世帯数：79世帯
防災訓練後の各ブロックによるアンケート記述内容は以下の通り：
- 無事ですタオル：良かった (11件全員)
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- 情報記録用紙：記入しやすかった（11件全員）

（以下、各記述内容） 
- 「（訓練を）知らなかった、という人がいた。」
- 「黄色いタオルにこだわらないのは良いと思う。」
- 「家族の誰かがタオルのある場所がすぐに分かっているのは非常に重要であ

る。」
- 「タオルを掲げていると訓練を意識していると分かり良かった。」
- 「今日黄色以外のタオルを掛けていただいた方、黄色いタオルを門に結んでいた

だいた方、黄色いタオルを広げて「無事です」を見えるように掛けていただいた
方がおられますが、やはり「無事です」を見えるようにしていただけると少し遠
くからでも判りやすかった。」

- 「（情報記録用紙の）記入について事前に説明があったので、記入に手間取る事
がなかった。」

- 「タオルで済ませるお宅が少し多く感じてしまい残念だった。」
- 「安否情報を報告していただいたら、すぐに帰宅してもらったが、

良かった点：今日は寒かったので、早く帰ってもらう事ができた。
残念な点：集まった人達で情報交換をする事が出来なかった。
過去の訓練の話、小糸南地区の安全性の話（地盤、海面からの高さ）逆に火災が
恐いとか」

③ 11月11日(土) 11時から防災ファイルの整理を実施した。各班に分かれ防災ファイル
の内容の更新を行い、無事全ファイルの更新を完了した。

(３)小糸市民の家運営委員会
10/8日(日)9時から、小糸市民の家の清掃に参加。室内、庭の草刈り等を分担し、30分程
度実施した。 

５．その他活動報告 
(１) 小糸南交流ネットより「趣味の作品展」の開催報告
小糸南交流ネットより11月2日（木）3日（金・祝）に行われた趣味の作品展の開催報告
を受領した。延べ131名が参加され（昨年度より10名程度増加）、「昨年同様多くの参
加者から作品のレベルが高いと評価された」「子供応援団をはじめ子供の作品が多かっ
たことから、気軽に出展できるレベルの作品が増えたとの意見が多数あった」といった
報告があった。（詳細は添付資料「趣味の作品展 報告サマリー」参照） 

(２) 各ブロックからの報告
1. 8ブロックより報告。会館清掃の後の懇談会で以下意見が挙げられた。
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① 道路のアスファルトの割れが目立つ。役員会から市に連絡し、補修してもらうことは
できないか、という意見が挙がった。
 まずは次回役員会までに三役にて市役所に連絡し、道路破損の場合市の対応や依

頼方法等を確認し、結果を役員会で共有する。
② 空き巣被害や不審者に対する懸念、不安が挙げられた。

明らかに地域の人でない人が家々の様子を伺う等、空き巣の下見の様に見える行動が
みられることがあった。ただ、声掛けも怖く躊躇する。
また、屋根補修や下水の高圧洗浄などの営業（戸別訪問）を高圧的に行ってくる業者
もいる。地域での継続的な情報共有が重要である。

2. 10月に訃報のご連絡がありました。（３ブロックより 2件のご連絡, 5ブロックより 1
件のご連絡がありました。）小糸南自治会名で御香典をお渡ししました。
謹んでご冥福をお祈りいたします。

以上 11/12  書記 
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２０２３年度 小糸南自治会12月定例役員会 

日時：2023.12.09（土） 
場所：小糸南自治会館 
役員会出席： 20 人（欠席：2人） 
会員数：244 世帯 
広報配布数：242 

配布物： 
1. 募金のお願い
2. 提案書 -持続可能な役員会に向けた活動内容のスリム化-
3. ソフトボールバレーボール大会実施要項

1． 会長報告
(１)自治会入退会等について
10ブロックで入会1名。１１ブロックで退会１名。入会・大会の変更があった場合は、広
報へ連絡のこと。 

(２)自治会内関連
1. 「小糸南自治会館リフォーム・建て替え検討委員会」設置について

９月役員会にて、小糸南連絡協議会に「小糸南自治会館リフォーム・建て替え検討
委員会」の立ち上げを依頼することとなった（以来の経緯など詳細については９月議
事録ご参照）。 
これを受けて、１０月１５日（土）、１１月２２日（水）の２回にわたり、連絡協

議会の会合が開催され、役員会から会館の現状、過去の修繕、市の補助金制度の現状
などについて説明。質疑応答、検討委員会設置の必要性の有無、委員会・役員会の役
割と権限、メンバー選出について、検討が行われた。 
その結果、連絡協議会が「小糸南自治会館リフォーム・建て替え検討委員会」を立

ち上げる事が、役員会に報告された。来年３月末の総会で当該委員会の設置が承認さ
れれば、そこから実質的な検討を開始する。それまでの間は、準備委員会とする。 

（１）検討委員会の役割と権限、メンバー選出案…＜別紙１＞の通り。
（２）連絡協議会の会合（10/15、11/22）で出された主な意見や今後の課題は以下の通

り。
① 検討委員会は自治会全体の諸課題も念頭に置いて議論するが、目的はあくまでも
建屋としての自治会のリフォームまたは建て替えについての検討。その過程で、
自治会全体の諸課題を考える契機になればよい。

②建て替えとなると予算的に困難なことが予想されるが（２０２３年３月末の会館
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改修積立金残高は1,184万円）、様々な建築工法も検討範囲とし、前向きな方向で
の検討も考慮する。 

③市への補助金申請は毎年９月。これを一つの目安に話し合いを進めるのが望まし
い。

【今後の流れ】 
・来年３月の総会…「小糸南自治会館リフォーム・建て替え検討委員会」設置を議案と

する→承認後、正式に設置 
・メンバー選出（連絡協議会（含む当該年度の役員三役５名）、特別部会代表３名、公
募３名）
⇒正式に「小糸南自治会館リフォーム・建て替え検討委員会」発足。

尚、当面、修繕が必要な場合は、特別会計でなく一般会計（繰越金を含む）から賄う
こととする。

上記について、以下の議論があった。 
 どのくらいで結論を出すか、という目標・目安があると良い。
 検討委員会で出てきた具体案については、自治会役員会での承認事項か。

 役員会の承認事項となっている。
 役員会で決めて各自治会員の意見は聞かないのか。決議は自治会員を含めないの

か。
 決議の仕方も含めて検討委員会で検討することになっている。なお、役員会3役及び

自治会員から3名公募のメンバー、特別部会代表がそれぞれ検討委員会に入るため、
ある程度自治会員の意見は反映されると考えている。

 過去にもリフォーム・建て替え検討がなされている。2020年度、2021年度予算には
耐震診断のための予算も組まれており（実際には耐震診断は行われなかった）、今
後、過去の検討の経緯も踏まえて様々な面からの検討が望まれる。

 今回出た意見については、連絡協議会に報告する。

上記説明内容に基づき「小糸南自治会館リフォーム・建て替え検討委員会」設置につい
て、今年度の総会にかけることを役員会で合意。 
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2. 自治会役員の負担軽減について
今年度自治会のテーマである今後の自治会役員の負担軽減について役員の意見を聞い
た。主な意見は以下の通り。

[負担がなかった、あるいは軽いと感じられた業務] 

 ブロック長に関する仕事はさほど負担はなかった。
 2回ほど実施された書面での会議開催は非常に助かった（夫婦共働きの子育て世代に

とって、土曜日の夜の時間は大切な時間）。

[負担が重いと感じられた業務] 

 社体協の場合、仕事の都合等もあり、決まった方に負担がかかる場合があった。
 第一土曜日の一斉清掃

 当日が雨の場合の対応等運用があいまいで迷うところもあり、また参加者もほぼ
固定されている。8月と1月は休みとしているブロックもある。

 会館掃除の後の懇親会
 第一土曜日に清掃、第二土曜日に役員会があるので、仕事が土日休みの場合は負担に

感じる。例えば清掃の後に役員会を続けて実施するなどができれば、時間が有効につ
かえる。

 大庭地区の連絡会への参加
 防犯パトロールの頻度の見直し

 人員確保が難しいため月1回にするという考えもある一方、天候等で中止になった
場合、その月のパトロールが無くなってしまう問題もある）

 会計業務（特に毎回の記帳等）
 地域活動・催しによっては、命令口調で指示されることもあり気になった
 回覧がなかなか戻ってこない場合があり、負担に感じる
 広報は配布物・回覧物がかなり多い。特に全世帯に配るもの（夏祭りのチラシ等）

は、自治会館で仕分けし、各役員に直接配ることができると良い。自治会役員会開催
と配布のタイミングが合えば、その方がよい。

[その他意見・アイデア] 
 自治会のサポート体制の充実(資料作成等のサポートチームの設置)を考えても良い
 連絡協議会等、役員会とは別のワーキンググループに議論・検討を委託する
 訃報回覧用のフォームが必要（ブロックにより持っているところもあるが、家族葬の

場合のフォームを書記にて作成する）
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２ブロック長より、役員の高齢化、担い手不足の中、役員の仕事内容の見直しによる負担
軽減に関する提案があった。具体的には、現在の各役職の廃止や業務負担減案に加え、庶
務を新設する等の提案を頂いた。提案の実現可否の確認の第一歩として、まずは大庭市民
センター地域担当、小糸社体協へのヒアリングが必要となる。

上記意見・提案について今年度の総会で内容を提示する。本件は自治会全体が抱える問題
なので、継続審議という形で来年度に引き継ぐこととしたい。 

2．各役職報告 
(１)会計
特になし

(２)会館管理
1. 10月の会館利用状況は12件92名、11月は12件167名
2. 会館清掃が11月18日（土）9ブロックにて行われた
3. コピー機のトナーカートリッジを購入し、新しいものに交換した。またコピー用紙を
購入し、補充した。

(３)広報
11月20日、12月5日に広報、回覧物を配布した 

(4)交通安全
特になし 

(５)防犯
12月16日と1月6日の防犯パトロールは中止とする。 

（６）環境衛生
特になし 

（７）社会福祉
自治会会費縮小に伴い、小糸南自治会に割り当てられた目標募金金額に対して実際の納
金額が半減している。この状況を変えるため、自治会会費徴収時に併せて400円の募金を
お願いする（任意）のはどうか、という提案があった。 

 コロナの影響もあり、社体協で予算を使わなかった分がある。また、夏祭りや運
動会などの社体協行事の運営方法の変更などにより、これまで、参加者へのお弁
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当代等として確保してきた費用が不要となる。これを募金に回したらどうか。防
災も予算が余っている状況。 

 予算編成を見直せば、新たな募金をせずとも目標納金額を達成できる可能性もあ
るので、まずは今年度の実績をもとに来年度の予算編成を見直し、募金の予算増
額可否を検討する。

（８）社体協
1. 11/5 グランドゴルフ大会（地区対抗）48名参加。小糸南は3名参加（6位）
2. 11/19 小糸ウォーク16名参加
3. 令和6年1月の運営委員会はなし
12月の運営委員会でご苦労様でした。

3．専門委員会 
(１)建築協定委員会
特になし 

(２)防災部
防災訓練/防災ファイル整理のご協力ありがとうございました。 

(３)小糸市民の家運営委員会
特になし 

４．その他活動報告 
（１）こども応援団
12月3日(日)のお楽しみ会は子ども９名・保護者５名の方が参加されました。
今回はクリスマスにちなんだ活動で、オカリナコンサート・クリスマスツリー作り・ゲ
ーム大会と中身の濃い２時間を過ごすことができました。
副会長の川崎さんがサンタクロースに扮して登場すると、こどもたちは大喜びでした。
ご協力に感謝です。ありがとうございました。当日の様子は自治会HP内《こども応援
団》のコーナーでご覧になれます。今回は新たなサポーターが加わり、見学者もありま
した。
次回は１月８日(月)２時～新年のお楽しみ会。お時間がありましたら、どうぞ、子ども
たちの活動の様子をご覧下さい。宜しくお願い致します。

(２) 道路破損の状況と市との確認内容報告
8ブロックの懇親会で挙がった道路破損の件について、市の道路維持課と確認した。道路
表面状況の見回り調査は特に実施していないため、破損箇所の大体の住所を連絡すれば
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表面の補修であれば1～2か月程度で補修する、とのことだった。 

(３) 各ブロックからの報告
1. 9ブロックより報告。会館清掃の後、懇親会を実施した。
① 情報共有事項

- 地域内で空き巣が多い時期があった。二重鍵が侵入防止に役立っているようだ
- 自治会館の修繕等について、別途委員会を設けて進める予定であること
- 建築協定の内容確認など（自治会を脱会しても協定の効力は及ぶ事など）

② 参加者からの意見
- 庭木は伸びすぎて電線に当たらない様に、また庭は雑草ジャングル状態にならな

いように、各戸心掛けましょう
- 役員の負担が低減されると助かります（差し当たり具体案は出なかった）

2. 訃報のご連絡がありました。（5ブロックより1件のご連絡）
小糸南自治会名で御香典をお渡ししました。謹んでご冥福をお祈りいたします。

(４) その他
1．1月の第一土曜日の一斉清掃の実施については、ブロック毎の運用とする。 

2． 今年度の自治会スケジュール （暫定） 
2月10日役員会：各役職の活動報告提出 
3月9日役員会：議案書の配布の依頼 
3月17日頃：委任状の回答期限 
3月31日：総会 

3. 1月の役員会は書面会議とする。

以上 12/15 書記 
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２０２３年度 小糸南自治会1月定例役員会 

日時：2024.1.13（土） 
1月定例会は対面会議は中止し、書面による会議となった。 
会員数：244 世帯 
広報配布数：242 

添付物：なし 

1． 会長報告
(１)自治会内関連
2024年度小糸南自治会役員について 
12月16日(土)に小糸南自治会役員の選任会議を実施し、以下のように決定した。 
来年度宜しくお願い致します。 
- 会長: 三野様 (9)
- 副会長（建築協定・市民の家）：真野様（２） 
- 副会長（防災）：内田様（7）
- 書記：三島様（1）、西谷様（6）
- 会計：小坂様（４）、石井様（10）
- 会館管理：高田様（8）
- 広報：北村様（3）、中山様（5）
- 交通安全：田尻様（8）
- 防犯：横内様（3）、山田様（5）
- 環境衛生：村瀬様（11）
- 社会福祉：吉井様（4）、浅田様（10）
- 社体協：鴻野様（1）、津留様（7）、川角様(9)、関様(6)、友田様(2)、小澤様(11)

* ( )内はブロック番号

2．各役職報告 
(１)会計

1. 11ブロックで自治会退会の方へ自治会費6か月分1,800円を返金済
2. 今年度の会計報告をまとめるため、親睦会費や各部会の清算ができる方は会計担当（6
ブロック鬼丸さん、鈴木さん）へ連絡ください。

(２)会館管理
1. 12月の会館利用状況は8件、94名
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2. 会館清掃が12月16日（土）10ブロックにて行われた。

(３)広報
12月20日、1月5日に広報、回覧物を配布した。 

(4)交通安全
特になし 

(５)防犯
12月2日の防犯パトロールは7名参加。 
防犯の仕事低減検討の一環として、市役所及び大庭市民センター等関係者から対処提案
コメントを得た。これを踏まえ、防犯業務低減提案書を2月に提示予定。

（６）環境衛生
1２月に資源ゴミ集積場所変更手続きを提出し、市の立ち会いで、各ブロック新集積場所
を１１日（木）に確認。資源ゴミの集積設置場所変更のお知らせは、今月２０日の回覧
板で回覧予定。 

（７）社会福祉
特になし 

（８）社体協
1. 1月の運営委員会はなし
2. ソフトバレー大会 地区対抗 1月14日（日）
3. カローリング大会 地区対抗 2月4日（日）
4. 令和6年第9回運営委員会は2月3日（土）19時より小糸市民の家集会室（輪藤）で開

催予定

3．専門委員会 
(１)建築協定委員会
特になし 

(２)防災部
1月10日18時から湘南大庭地区防災協議会に出席。 
内容：防災リーダー実技講座「防災時の食事対策」 
- 鍋などを汚さない調理の仕方を研修。
- 材料をポリ袋に入れて、湯煎でカレー、ご飯を作りました。
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注意点： 
- ポリ袋に材料を入れた後、袋に入った空気を抜く事。抜かないと袋が蒸気で膨らん

でしまう。
- 鍋でお湯を沸かしポリ袋を入れますが、ポリ袋が鍋底に当たった状態ですと袋に穴

が空いて材料が袋から出るので、ザルに袋を入れて湯煎するか、鍋底にお皿を引く
事が分かりました。また、野菜などはなるべく細かくカットしないと煮えませんで
した。

(３)小糸市民の家運営委員会
12月10日(日)10時から、小糸市民の家の清掃に参加した。 

４．その他活動報告 
（１）こども応援団
1月８日(成人の日)のお楽しみ会は、子ども６名・保護者５名の方が参加されました。
内容はお正月にちなんだ活動で、歌・書初め、お絵かき・干支のパネルシアター・すご
ろく大会と、今回も中身の濃い２時間を過ごすことができました。当日の様子は自治会
HP内《こども応援団》のコーナーでご覧になれます。また、サポーターは４名となりま
した。まだまだ募集中です。 
次回は３月３日(日)２時～ 春のお楽しみ会です 
お時間がありましたら、どうぞ、子どもたちの活動の様子をご覧下さい。 
宜しくお願い致します。 

(２)「訃報のお知らせ」回覧用の雛形フォーム作成
12月の役員会で要望のあった「訃報のお知らせ」回覧用の雛形フォームを書記が作成
し、ラインにて各ブロック長へ配布した。 
最近は家族葬が多く、葬送後にご遺族の方から連絡を頂くことが多いため、至急回覧で
はなく他の回覧物と一緒に回覧する場合が多くなっている。 

(３)自治自会館内設備補修・改善
10ブロック川崎さんより以下報告を頂いた。今年度を通して自治会館内の設備補修・改
善に努めて頂き、ありがとうございます。 
1. 会館内男性用・女性用双方のトイレで、便座用リモコン内部が電池液漏れで腐食し修

理不可能な状況。現状入手可能だった同機種1台を購入し女性用トイレに設置済。
2. 会館内分電盤に耐震装置を設置。能登地震で大火災が報道されているが、地震時に自

治会館が万が一倒壊した場合、電気火災の可能性もあるため地震を検知してブレーカ
ーを落とす（切る）装置を設置した。装置の動作は、震度6強以上で動作するように
設定している。
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(４)各ブロックからの報告
４ブロックより：4ブロック遊歩道清掃に関する状況について、湘南小糸団地自治会から
多数参加され、土曜日、日曜日の清掃で綺麗になりました。 

以上 1/13 書記 
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２０２３年度 小糸南自治会2月定例役員会

日時：2024.2.10（土） 

場所：小糸南自治会館 

役員会出席：19人（欠席：3人） 

会員数：245 世帯 

広報配布数：243 

配布物：・訃報回覧用のフォーム・ブロック長申し合わせ事項（各ブロック用） 

1．会長報告

(１)自治会内関連

①小糸南自治会マップの更新のための最終確認 

◎新しく越して来られた方、空き家のご確認

②自治会会員名簿の更新のための最終確認 

◎各ブロックの自治会会員確認。

③各役員2023年度の活動報告（2023年度総会議案書に記載する活動報告） 

◎まとめたものを提出。

2．各役職報告 

(１)会計 

・１月、お香典(７ブロック)１件。

・１月末締めですので、未報告のものがあれば、至急提出してください。

・自治会会費を集めるときの名簿を書記と相談して、更新する。

(２)会館管理

◎1月の会館利用状況は7件56名でした。

◎会館清掃が1月20日（土）11ブロックにて行われました。

◎分電盤のポスター作製中。

◎ホールのエアコンのリモコンが作動しないとの報告を受けたので、各エアコンに

名前を付けて（ホール１、ホール２、和室１など）リモコンにも対応する名前のシ

ールを貼った。対応するリモコンを使ってください。 

◎男女共トイレのリモコンを修理した。

(３)広報

1月20日、2月6日に広報、回覧物を配布した。 
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(4)交通安全

特になし 

(５)防犯

・防犯パトロール参加人数  １月２０日…３人。２月３日…６人 

・防犯の活動軽減検討の一環で、藤沢市大庭市民センターとの確認結果を踏まえ、

軽減提案書を提示。説明は以下の通り。

＜業務軽減について＞ 

  防犯部は、昨今の社会及び自治環境を鑑み、今後とも継続していくことが必要。 

また、防犯パトロールは、地域の防犯対策だけでなく、事故や犯罪を生み出すよう

な場所が無いかなどの見回りや役員相互の交流の機会にもなっており、継続してい

くことが必要。但し、現在・月２回のパトロールを1回に減らし、負担軽減を図って

はどうか？（月/2回でも、1回でも参加者の負担は変わらないのでは？との意見もあ

った） 

（６）環境衛生

〇2月12日～資源ごみ集積場所が新しくなる（新しい集積場所は1/20回覧済み）。 

〇新しい資源ゴミ集積場所に誤りがありましたので、修正し、関係する９・10ブロ

ックに報告・回覧しました（9・10ブロック共同管理の集積場所 根本さん宅⇒折目

さん宅） 

（７）社会福祉

特になし 

（８）社体協

○2/3(土)社体協運営委員会（19:00～）

【報告事項】 

12/3 （日）ボッチャ大会（5地区対抗）…参加者30名、小糸南は3位。 

1/14（日）ソフトバレー大会（地区対抗）…参加者35名 

【協議事項】 

・2023年度の振り返り

・行事、日程、体育委員の仕事等についての意見交換（参加者はいつも同じ人、

新しい競技を考えてはどうか？など意見あり）

・アンケート（次回の運営委員会で提出予定）

＜今後の予定＞＊ 2/3現在 

○2/4（日）カローリング大会

○運営委員会3/2(土)19:00～。

2023年度の総括と2024年度の事業内容、概要についての話し合い 
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3．専門委員会 

(１)建築協定委員会

問い合わせ１件 

自治会を脱退すれば建築協定から外れると思っている非自治会員の人がいるので、通

知できないかとの問い合わせがあった。回覧板で回しても、非自治会員には伝わらな

いので、個人宅に訪問して、伝える。 

（意見） 

・「建築協定から外れたい理由」、「自治会を脱会したい理由」を聞きたい。

理由をまとめて、データとして蓄積した方がよいのではないのか（建築協定が理由

なのか？役員の負担が重いなどの理由か？） 

(２)防災部

①湘南大庭地区防災協議会より報告があった。

昨年11月11日に実施しました「湘南大庭地区一斉防災（安否確認）訓練」の報告

書が提示された。 

内容…５３自治会のうち４２自治会が訓練を実施などの実施状況ほか。 

②各ブロック毎の防災部員の選出・提出⇒提出していただいた名簿を元に来年度の

防災部員の表を作成します。

(３)小糸市民の家運営委員会

特になし 

４．その他活動報告 

（１）こども応援団

昨年度末試行的に始めたこども応援団は、役員の皆さまの協力を頂き１年目を無事

終える事ができました。今年度の反省を生かしながら来年また頑張っていきたいと

思います。次回は３月３日(日)２時～ 春のお楽しみ会。 

お時間がありましたら、どうぞ、子どもたちの活動の様子をご覧下さい。 

（２）小糸南交流ネット

1 月 24 日：「趣味の作品展」映写会  参加者 15 名 

趣味の作品展の写真・動画を矢光氏（８ブロック）が編集してくださった「趣味の

作品展の映像」の映写会を実施した。参加者の作品の振り返りを行い、参加者の皆

さんからは来年度に向けての要望をお伺いすることができた。 

(３)自治自会館内設備補修・改善

10ブロック川崎さんより以下報告を頂いた。今年度を通して自治会館内の設備補修・

改 善に努めて頂き、ありがとうございます。 
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① 自治会館内トイレの便座リモコンの修理

◆女子トイレの修理（1月30日）

購入代金：2,900円、単三乾電池：481円、合計3,381円 

◆男子トイレの修理（2月7日）

購入代金：1,800円、単三乾電池：481円、合計：2,281円 

② 自治会館の屋根の修理

1/28に自治会館のご近所の方から、「会館の屋根のスレートが外れている」と連

絡。確認すると2枚のスレートが外れていた。屋根に登って屋根の状態を見ると、あ

ちらこちらにスレートにヒビが入っている。今回スレートが外れた部分を確認する

と、割れて外れていたため、外れたスレートを元に戻し接着剤で固定した。 

スレート屋根は防水も効いていないし、ヒビ割れが多いので、部分的な修理ではな

く屋根全体の張り替えが必要ではないかと思った。 

（意見）2007年の屋根の張り替えから14年が経過している。屋根の張り替えも含

め、「会館の改修検討委員会」でも検討してもらいたい。 

（修理前） 

（修理後） 
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(３) 各ブロックからの報告

■5ブロックからの報告

2月3日に定期清掃を行った際に以下の指摘がありましたので報告します。 

◎小糸南児童公園の大きなケヤキの木の枝の一部が折れたまま木にからまっている状態

（2か所）でいつ落下するかわからない状態。 

⇒報告を受け市に連絡（＊）。公園課で対応

◎小糸南児童公園の脇に約1ヶ月前から自転車1台が放置されている。

⇒報告を受け市に連絡（＊）。道路課で対応

＊藤沢市内での問題などが、藤沢市のLINEで簡単に報告できる（藤沢市LINE⇒市民レ

ポート）。個人で報告するよりも自治会として報告した方が、早く対応していただける

ので、自治会内で何か問題があったら三役に連絡してもらいたい。 

■9ブロックからの報告

1月～ 宮川さん（大庭5110-9）が自治会に入会されました。 

＜今後のスケジュール＞ 

・2/25までに総会議案書作成⇒印刷（3/1）

・3/9の役員会で総会議案書・委任状を配布。

・3/10以降に、各世帯（戸別）配布。出欠（委任状）を各ブロック長が回収。

・3/17までに、３役に提出。

・総会は３月３１日（日）１０時～、自治会館（今年は対面での開催予定）。

総会終了後に、次年度役員に引継ぎ。各ブロックでの引継ぎ。

以 上 



2024 年3月 

1 

２０２３年度 小糸南自治会3月定例役員会 

日時：2024.3.9（土） 
場所：小糸南自治会館 
役員出席： 20人 (欠席: 2人) 
会員数：245 世帯 
広報配布数：242 

配布物： 
- 総会の開催について
- 2023年3月31日自治会定期総会に向けて
- 2023年度（第41回）定期総会議案書
- 2024年度 小糸南自治会防災班組織名簿
- 小糸南自治会 防災部資料(避難施設運用班用)内容に関するコメント/課題に係る対

処検討提案書
- 小糸南自治会退会届フォーム

1． 会長報告
(１)自治会内関連
2023年度小糸南自治会総会について 
2023年3月31日自治会定期総会に向けてに沿って、以下項目を確認した。 
1. 議案書と委任状について

3月9日に配布した議案書と委任状を、各ブロック長が10日以降に戸別配布する。
委任状回答期限は3月17日で、各ブロックで取りまとめの上、20日までに木村会長宅郵
便受けへ投函のこと。

2. 総会当日の流れと役割確認
10時総会開始（役員は9時30分に集合し、会場の準備を行う）
-議長：２ブロック山口さん
-資格審査報告：10ブロック 石井副会長
-総会書記：9ブロック林さん、8ブロック尾崎
-受付：1ブロック渡邊さん、7ブロック白鳥さん

3. 引継ぎについて
(1) ブロック引継ぎ内容

小糸南自治会規約第７条（ブロック長の職務）の内容の周知/
鍵の引き渡し/名簿・訃報・自治会マップの引継ぎ/防災ファイルの引き渡し
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(2) 役職の引継ぎ 
各役員の担当ごとの仕事内容と年間スケジュール等 

(3) 防災部員および建築協定委員の次年度開始時期について 

- 防災部員は次年度の開始時期は4月から (*) 
- 建築協定委員は次年度の開始時期は6月から 

4. 退会届フォームについて 
現在入会届はあるが、退会届がないことを踏まえ、退会届フォームを作成した。 
退会届には、自治会を退会しても土地にかかる建築協定の効力が及ぶこと、自治会費
返金についての説明を記載している。 
退会届フォームの電子ファイルはUSBに保存し、次期役員に引継ぎを行う。 

 
(*) 小糸南自治会防災部規約 
 （任期）第6条 防災部班員の任期は、4月から2年間とする。 
 すなわち、防災部員は4月から2年後の3月までが任期となる。 
 
2．各役職報告 
(１)会計 

2月18日に2023年度会計監査が無事終了。ご協力頂きありがとうございました。 
 
(２)会館管理 
1. 2月の会館利用状況は8件、84名 
2. 会館清掃が2月17日（土）1ブロックにて行われた。 
3. 会館の分電盤表示について、10ブロック川崎さんが台所に設置してある分電盤ブレー
カーの表示を分かりやすく改善してくださった。これに合わせ、配電盤略図を作り変え
た。 
 
(３)広報 
2月20日、3月5日に広報、回覧物を配布した。 
 
(4)交通安全 
遊歩道にシールを貼っているがはがれているものがあったため市に連絡をし、新たに貼
り替えてもらった。シールを貼った後の管理は、自治会で行うということを役員内で周
知/申し送りしてほしい。 
 
(５)防犯 
1.  防犯パトロール参加者：2月17日 3人、3月2日 8人 
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3月16日が年度の最後のパトロールとなる。 
2．自治会内の電線に接触していた桜木の剪定が2月24日に実施された。防災担当者と共
に立ち合い完了を確認した。高さ4.5m以下の通信線は台風時の線剪断回避及び防犯灯視
界がひらけた。関係者のご協力に感謝いたします。 
３．防犯担当より、防災部資料（避難施設運用班用）の内容に関する課題及び検討提案
が説明された。 
 
（６）環境衛生 
市からボランティアの次年度の清掃年間計画表が届いた。（次年度へ引き継ぎ） 
 
（７）社会福祉 
特になし 
 
（８）社体協 
1. 3月2日：最終運営委員会が行われた 
2. カローリング大会（地区対抗）実施 参加者40名。1位：台谷、2位：小糸団地、3

位：ふじ会、４位：城山第二 
3. 2023年度事業実績、４社体協交流会の報告あり 
4. 2024年度の第一回理事会は、4月14日（日）午後2時から開催予定 
5. 第一回運営委員会5月11日(土)午後7時から開催予定 
6. 理事を2名、体育委員を2名（以上）選出し、第一回理事会の前に自治会会長から理

事会へ提出する。 
 
3．専門委員会 
(１)建築協定委員会 
特になし 
 
(２)防災部 
3月8日：湘南大庭地区防災協議会 
神奈川県温泉地学研究所視察研修会へ参加 （参加費:2000円） 
講習内容：地震活動の観測とメカニズム解明。プレート運動にともなう地震、活断層な
どの説明。研究所内見学。 
参加者感想：研修の中で、いかに発災時前の数秒間で身を守る行動が大事か感じまし
た。例えば、大地震の前は数秒間弱い揺れがあったりします。また、スマホなど緊急地
震警報が出てすぐ身を守る行動ができるかで決まってきます。日頃からイメージトレー
ニングが大事だと思いました。 
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(３)小糸市民の家運営委員会 
３月10日(日) 10時から運営委員会へ参加 
1． 小糸市民の家 業務報告 

(1) 専門業者による植木の剪定、庭の草刈り清掃実施 (10月17日、20日 J-MIND) 
(2) ピアノの調律実施 (12月22日ヤマハミュージック藤沢店) 
(3) 専門業者による館内清掃の実施（3月6日（株）出羽商店） 
(4) 消防設備点検の実施（3月1日藤沢総合設備（株） 
(5) 市民自治推進課による廃棄物の回収（12月4日） 

 
2． 小糸市民の家の決算 
[収入] 市委託金351,450円 
[支出] 運営管理費、施設管理費、通信費等 351,450円 
 
3． 次回4月7日（日）10時から定期清掃実施予定 
 
４．その他活動報告 
（１）こども応援団 
１年にわたり、毎回の《お楽しみ会》の回覧ありがとうございました。 
３月３日(日)の春のお楽しみ会ではこども７人、保護者５人の参加がありました。 
今回は交通安全対策協議会のみなさんが、お手製の大型紙芝居を披露して下さり、交通
安全について学ぶ機会となりました。詳しくは自治会HPにアップしてありますのでご覧
下さい。次回は７月７日(日)午後２時からです 
お時間がありましたら、どうぞ、子どもたちの活動の様子をご覧下さい。また、一緒に
活動して下る方も募集中です 
１年間お世話になり、ありがとうございました。 
 
（２）各ブロックからの報告 
11ブロックから報告：昨年7月に空き巣被害があった件、犯人（外国人4人組）が9月に
逮捕された。夜中2時頃の犯行。防犯カメラに犯人が映っていた。犯人の内３名は逮捕さ
れた。1名は国外逃亡した模様。計200件ほどの被害があり、現在も捜査中。 
戸締り等、各戸十分お気をつけください。 
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